



通信

HP 学校だより
R4. 5. 9
NO. 6
文責 伊藤美佳



PTA美化作業 ありがとうございます

5月7日(土)は2年ぶりのPTA美化作業を行いました。第1回の今回は、野場、須美、永野地区の保護者の方々にお願いしました。5月初旬の汗ばむ陽気の中、手際良く学校の敷地内をきれいにいただきました。特に、プールサイドは2年間そのままの状態だったので、草はもちろんのこと、木までプールサイドに侵入し、子どもたちの力だけではきれいにすることができな思われていました。今回、掃除していただけたことで、6月に水泳の授業ができそうです。他にも、子どもや職員だけでは手がつけられなかったビオトープや崖の法面、側溝など、とてもきれいになりました。改めてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

コロナ禍で、多くのPTA行事が中止もしくは紙面開催となっていました。このように、保護者の皆様と職員で力を合わせて活動することの意義を強く感じた時間でした。また、整えていただいた教育環境で、子どもたちが学習できることをうれしく思います。子どもたちにも伝えていきます。



栽培活動そして運動会練習スタート

5月は多くの学年が栽培活動をスタートさせます。6日に、ナスおじさんが土づくりをしてくださいました。ナスづくりが始まります。それと同時に、運動会演技の練習も始まりました。今年は、150周年記念大運動会で子どもたちが輝く姿を多くの方々に見ていただけることを期待しています。



「あこがれ」豊坂っ子①

「が」むしゃら 掃除の時間、職員室前の廊下や流しをきれいにしてくれていました。濡れることも気にせずに、流しをきれいにしてくれました。

「あ」いさつ 休日に運動場でソフトボールの練習をしていた子どもたち。えさをやろうとウサギ小屋に近づいたら、練習を止めて「こんにちは」とすてきなあいさつが飛んできました。うれしくなり、大きな声で「こんにちは」と返しました。あいさつの力を感しました。

